

**Nombre de la alumna: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Eliu roblero
morales**

**Materia: Historia del Trabajo Social en
el niño, niña y adolescente.**

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En este presente ensayo hablaremos sobre el concepto de niño, adolescente y sus características. En este ensayo mostraremos argumentos como el desarrollo humano, la infancia, de igual manera daremos los conceptos sobre el niño sobre los infantes y el desarrollo de estos. El niño y la niña es toda persona que, desde el instante mismo de la concepción hasta los doce años cumplidos, y adolescentes es la comprendida desde los doce años cumplidos hasta que cumpla los dieciocho años de edad.

La infancia representa para los niños una etapa decisiva para el desarrollo de los infantes sobre las capacidades intelectuales, físicas, vulnerables y emotivas para los niños. La etapa de los humanos es donde empieza el desarrollo de los niños. La infancia son niños que van evolucionando y llegan a la edad adulta, pero primero los niños deben de pasar por diferentes etapas para así después de que ellos no puedan tener dificultades cuando sean grandes, y ellos puedan pasar bien su etapa.

concepto de niño, adolescente y sus características

los niños son seres humanos al cual aún no ha llegado a la pubertad así que es unas personas que aún está en la etapa de la de infancia. Los niños se van desarrollando poco a poco así desde que llegan a una cierta edad empiezan a prepararse aprenden a desarrollar su lenguaje, aprenden a leer y escribir. Los niños son el recurso más importante del mundo y la mejor esperanza para el futuro. Reconoce que los niños desde que nacen ya son seres únicos, con ideas, sensaciones y expresiones propias no son objetos de adoración o que requieran solo ser protegidos, son seres que opinan, toman decisiones de su vida y participan activamente.

Los niños son sujetos de derechos únicos, irrepitibles e impredecibles. Están en un momento específico de su desarrollo en el que inicia su constitución como objeto.

No se desarrolla de una manera lineal, pero de estos existe el desarrollo que poco a poco esto van dando. También de una forma activa para construir el sentido del mundo, de igual manera los niños demandan cuidado y atención. Todas las personas menores de 18 años, independientemente de su género, nacionalidad, condición, origen, étnico, religión y capacidad entre otras más. Necesitan atención y protección especiales por que los niños, niñas y adolescentes son a menudo muy vulnerables y por ellos los gobiernos deben tomar medidas para asegurar que sus derechos se respeten y se promuevan. La adolescencia es una etapa de la vida ya que todos pasamos por ahí que inicia cuando entramos a la edad de 13 años hasta los 15 años de edad y en la que los hombres y las mujeres experimentan por grandes cambios que pasa el cuerpo. Los cambios son psicológicos, físicos, sexuales, emocionales y sociales son grandes cambios en realidad que pasa el cuerpo. Es una edad de grandes cambios acelerados que atravesamos.

Las características son en el nivel físico: incremento de la estatura, y el peso. Preocupación por el aspecto físico. Aceleración del ritmo del crecimiento, torpeza en los movimientos, aspecto corporal. Crecimiento de vello púbico, sudoración, y crecimiento de músculos.

En las mujeres aumento de busto, vello púbico y encantamiento de caderas. En el nivel psicológico: aumento de la memoria, reacciones imprevistas y descontroladas y cambios de pensamientos.

Nivel social: preocupación por el futuro, tener una actitud de rebeldía y tener amigos.

Llegamos a la conclusión que los niños son una parte fundamental ya que son el futuro de nuestro país son personas que con un futuro mejor saldrán adelante en su vida y serán personas de mejor provecho. Por eso les digo que cuiden mucho de sus pequeños ya que ellos son la alegría del hogar a quienes nosotros debemos de proteger y cuidar.